

PROYECTO “CONTAR CONTANDO”

Reconstrucción de mitos e historias locales relacionadas a los procesos de hibridación cultural para aplicarlos a la acción pedagógica en artes.

Coordinación del proyecto: Nivelación
Responsable: Pedro Mujica
Correo electrónico: pedro.mujica@uartes.edu.ec



LOCALIZACIÓN



Provincia: Guayas
Cantón: Durán
Parroquia: Eloy Alfaro
Lugar: San Jacinto

Beneficiarios: 15 personas
Fecha de inicio: octubre 2017
Fecha de finalización: enero 2018

OBJETIVO

Sistematizar la experiencia educomunicativa desarrollada por medio de postales audiovisuales y kamishibai para la elaboración de un sistema de reconocimiento comunitario que involucre el dialogo de las identidades múltiples como métodos de contar y compartir historias.



RESULTADOS



Universidad
de las Artes

VINCULACIÓN
CON LA COMUNIDAD

<http://www.uartes.edu.ec/Proyectos-de-vinculacion-integran-diferentes-disciplinas-artisticas-para-reflexionar-sobre-interculturalidad.php>